

Seniorenunion Rottal-Inn in der Hauptstadt unterwegs
Vier erlebnisreiche Tage in Berlin auf Einladung von MdB Günter Baumgartner

Pfarrkirchen Eine Reisegruppe der Seniorenunion Rottal-Inn unternahm auf Einladung von Bundestagsabgeordneten Günter Baumgartner (CSU) eine viertägige politische Bildungsfahrt nach Berlin. Die vom Presse- und Informationsamt der Bundesregierung organisierte und reibungslos abgelaufene Tour hatte in Kreisvorsitzenden Charly Altmann einen erfahrenen und kompetenten Reiseleiter.

Am Anreisetag bezog die Gruppe ihr Hotel Mercure in Berlin-Tempelhof, wo auch das gemeinsame Abendessen eingenommen wurde. Das abwechslungsreiche Besuchsprogramm nahm am nächsten Tag seinen Anfang mit einem Informationsgespräch im Bundesministerium für Landwirtschaft, Ernährung und Heimat, das seit dieser Wahlperiode von dem Niederbayer Alois Rainer (CSU) geführt wird. Am Nachmittag wurde dann per Bus der zentrale Bereich der Hauptstadt erkundet. Von der versierten Stadtführerin Marti-na Faust erfuhrn die Teilnehmer viel Wissenswertes über geschichtliche, bauliche und politische Aspekte der bis 1990 über 28 Jahre lang geteilten Stadt. Bei der Rundfahrt wurde auch ein Halt eingelegt zum Besuch des Humboldt-Forums. Die kulturübergreifende Einrichtung befindet sich im Berliner Schloss und diente zu DDR-Zeiten als Palast der Republik.

Die Besichtigung des im Jahre 2001 eröffneten Jüdischen Museums mit seinem zickzack-förmigen Neubau machte den Anfang des dritten Tages. Das architektonische Meisterwerk von Daniel Libeskind ist ein lebendiges Zentrum für deutsch-jüdische Geschichte und Kultur. Nachhaltigen Eindruck bei den Besuchern hinterließen dabei die Achsen im Unter-geschoss des Gebäudes, mit denen die drei wesentlichen Wege jüdischen Lebens in Deutschland (Exil, Holocaust und Kontinuität) symbolisiert werden sollen.

Zu einem Höhepunkt der Berlinafahrt wurde am Nachmittag der Besuch der Grünen Woche, die dieses Jahr ihren 100. Geburtstag feiert. Auf dem riesigen Gelände der bedeutendsten Agrarmesse der Welt, gab es landwirtschaftliche Erzeugnisse aus allen deutschen Regionen und dutzenden Ländern zu verkosten. Infostände von Agrar- und

- 2 -

Umweltverbänden, die Tierhalle, die Landmaschinenhalle oder die Blumenhalle waren Ziele auf dem Rundweg durch die spektakuläre Themenwelt der Grünen Woche. In der Bayernhalle trafen die Seniorenunion-Mitglieder auch ihren Heimatabgeordneten. MdB Günter Baumgartner nahm sich viel Zeit für persönliche Gespräche, zu denen später dann auch noch sein Vorgänger Max Straubinger hinzukam.

Am letzten Tag stand noch die Besichtigung des Reichstages in der sitzungsfreien Woche des Bundestages an. Nach einem Vortrag über Aufgaben und Arbeit des Parlaments auf der Besuchertribüne des Plenarsaales kam man mit Günter Baumgartner zu einer aktuellen

Stunde über politische Themen zusammen. Er erzählte den Besuchern unter anderem, wie er sich nach knapp einem Jahr mittlerweile in seinem Mandat zurechtgefunden habe, wie eine Sitzungswoche ablaufe und wie er sich auf Reden im Bundestag vorbereite. Besonders mit den acht anderen neuen CSU-Abgeordneten, verstehe er sich hervorragend, wobei man sich gegenseitig so gut es gehe unterstütze.

Nach dem Gespräch gab es Gelegenheit zur Besichtigung der Kuppel und Dachterrasse des Reichstagsgebäudes. Bei trockenem, klaren Winterwetter, das an allen Tagen der Fall war, konnte man besondere Panoramablicke über die Hauptstadt genießen. Danach wurde es Zeit für die Heimreise. Die Zufriedenheit der Teilnehmer über das informative und abwechslungsreiche Programm dieser Fahrt brachte Sigi Gruber zum Ausdruck. Er fand dabei Worte der Anerkennung und des Dankes für die umsichtige Organisation von Reiseleiter Charly Altmann. Dieser bekam dafür gebührenden Beifall der Reisegruppe, der dann auch noch an Fahrer Sepp Hofstetter ging, der erstmals bei einer Tour der Seniorenunion am Steuer saß.



Gruppenbild Reichstagskuppel

Ein gemeinsames Foto mit MdB Günter Baumgartner (Bildmitte) auf der Reichstagskuppel war gleichsam der Abschluss der viertägigen politischen Bildungsfahrt der Seniorenunion Rottal-Inn nach Berlin.



Grüne Woche

Beim Besuch der Grünen Woche kam auch ein Treffen mit MdB Günter Baumgartner (rechts) zustande. Reiseleiter Charly Altmann und Stadtführerin Martina Faust sind hierüber sichtlich erfreut.

Foto: Reiter